

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan dengan melalui tahap pengumpulan dan pengolahan data, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Kebijakan Dividen (DPR) tidak dapat memberikan kontribusi yang berarti dalam meningkatkan Nilai Perusahaan (PBV) pada Perusahaan Indeks LQ45 di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023. Hal tersebut berarti besar kecilnya tingkat pembagian dividen tidak memberikan pengaruh yang cukup besar terhadap peningkatan nilai perusahaan.
2. Kebijakan Hutang (DER) memberikan kontribusi yang berarti dalam meningkatkan Nilai Perusahaan (PBV) pada Perusahaan Indeks LQ45 di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023. Hal tersebut berarti besar kecilnya tingkat penggunaan hutang dapat memberikan pengaruh terhadap peningkatan atau penurunan nilai perusahaan.
3. Profitabilitas (ROA) memberikan kontribusi yang berarti dalam meningkatkan Nilai Perusahaan (PBV) pada Perusahaan Indeks LQ45 di Bursa Efek Indonesia Periode 2020-2023. Hal tersebut berarti besar

kecilnya tingkat perolehan laba dapat memberikan pengaruh terhadap peningkatan atau penurunan nilai perusahaan.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan serta telah ditarik kesimpulannya, maka saran yang dapat disampaikan oleh peneliti adalah sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan, diharapkan dapat meningkatkan tingkat ekspansi atau pertumbuhan perusahaan dengan memanfaatkan penggunaan laba ditahan dan pendanaan dari hutang secara optimal untuk menghasilkan tingkat keuntungan yang lebih tinggi. Hal tersebut karena, perusahaan dengan tingkat pertumbuhan laba yang tinggi dianggap memiliki kinerja dan prospek masa depan yang lebih menjanjikan. Sehingga akan menaikkan permintaan saham dan harga saham yang akan berdampak pada peningkatan nilai perusahaan. Nilai perusahaan yang tinggi dapat memberikan citra dan kepercayaan yang tinggi dari masyarakat khususnya investor terhadap perusahaan.
2. Bagi peneliti lain yang menggunakan topik penelitian yang sama, penelitian ini memiliki banyak kekurangan dan keterbatasan yang perlu diperbaiki dan dikembangkan. Penelitian ini masih dapat dikembangkan dengan memperluas penggunaan variabel keuangan lain selain variabel yang digunakan dalam penelitian ini. Penelitian ini juga memiliki periode penelitian yang terbatas selama empat tahun yaitu 2020 sampai dengan 2023, sehingga peneliti lain dapat

menambahkan dan menggunakan periode penelitian yang lain. Peneliti lain juga dapat menambahkan metode lain dalam analisis olah datanya sehingga dapat memberikan peluang untuk memperoleh hasil penelitian yang lebih baik.

3. Pada variabel Kebijakan Dividen yang diukur dengan nilai DPR (*Dividend Payout Ratio*), diperoleh hasil uji hipotesis yang menyatakan bahwa variabel kebijakan dividen tidak memiliki pengaruh terhadap variabel nilai perusahaan. Hal tersebut karena diperoleh nilai signifikansi sebesar 0,058 hanya sedikit lebih besar dari 0,05. Sehingga, disarankan untuk menambah jumlah data observasi untuk memperoleh nilai yang signifikan atau hasil olah data yang lebih baik. Selain itu, disarankan pada variabel kebijakan dividen mungkin dapat dicoba untuk menggunakan proksi lain seperti nilai DY (*Dividend Yield*) atau yang lainnya yang dapat mewakili variabel kebijakan dividen.